
Avoir réalisé hier

soir que : La

Douceur est une

grande Force, et

qu'on ne l'utilise

pas assez.

Florence 26 ans Toulouse

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

